



FISCAL DE CORONEL ENTREGÓ DETALLES DE LAS PERICIAS AL COBRA.

## Fiscal tras pericias: “Hay indicios, hay elementos que permiten sospechar”

El fiscal de Coronel, Hugo Cuevas, se refirió a las pericias que se realizaron en la nave industrial.

“El barco que usted menciona es de interés para Fiscalía. Estamos, a través de la investigación que se está realizando, buscando establecer si es que hubo, en forma fehaciente y científica, participación de ese barco en el naufragio de la otra embarcación”, sostuvo.

“Hay indicios, hay elementos que permiten sospechar en la participación, pero hasta que no tengamos una prueba fehaciente de la misma, no es posible afirmarlo en forma categórica”, dijo.

“No solo serían trazas de pintura, sino que también el hallazgo de algunos restos que quedaron en la parte de la hélice del barco, y además la ubicación de esta nave, en el lugar donde ha-

brían ocurrido los hechos”, detalló. “Todo el puente de la nave Cobra fue objeto de análisis y pericias, se han rescatado, entre otras cosas, las cámaras que contienen, pero tenemos que esperar los informes de la unidad especializada para saber bien su contenido”, afirmó. “(Los tripulantes de la Cobra) fueron entrevistados por el fiscal marítimo en calidad de testigos, hasta que

no tengamos la certeza de que ellos participaron, digamos, en este accidente, no es posible afirmar una calidad de imputados en el mismo”, dijo.

“La información que tengo es que en el lugar donde estaba estacionado el barco era un lugar de alto tráfico. No obstante, a la hora en que ocurrieran los hechos, el Cobra habría sido el más próximo”, finalizó.🕒